

Toutes les informations sur notre site internet : [sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**Adoration et confessions : 17h30-18h30** avant les messes du soir.

**Mardi** de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6<sup>e</sup>-5<sup>e</sup>)  
de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

**Mercredi et Lundi** à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

**Jeudi** de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

**Vendredi** : 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier)  
de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

**Samedi** : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

**Dimanche** : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

Messe du 11 Novembre à 18h30

**PRIERE  
DES VEUFES ET DES VEUFES  
Dans la solitude**

Seigneur Jésus,  
Toi qui sais la peine et la douleur  
que j'ai endurées lorsque  
mon mari/ ma femme  
a rejoint la maison de Ton Père,  
je te supplie de m'apporter  
le soutien et le réconfort  
dont j'ai tant besoin aujourd'hui.  
Emplis ma solitude  
de joie et d'espérance  
et apaise mes craintes face à l'avenir.



À l'image de la Vierge Marie qui a connu le veuvage de Joseph,  
garde-moi un cœur pur et donne-moi  
la claire vision du dessein que Dieu a pour moi.  
Si, comme dit l'Écriture, *il n'est pas bon que l'homme soit seul* (Gn 2,18),  
accorde-moi la grâce de rencontrer une nouvelle fois  
« une aide qui me corresponde » ici-bas,  
ou bien aide-moi à vivre en communion avec mon/ma défunt(e)  
époux(se) dans l'espérance de nos retrouvailles éternelles.

Toi qui fus saisi de compassion pour la veuve de Naïm (Lc 7,11-17),  
aies pitié de moi et intercède auprès du Père  
afin que dans mon cœur meurtri jaillisse à nouveau la joie.



## Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : [sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**Dimanche 10 novembre  
32<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire**

« Elle a mis tout ce qu'elle possédait,  
tout ce qu'elle avait pour vivre. »

*On peut être généreux de bien des façons, sans forcément se mettre sur la paille. La générosité n'est pas qu'une affaire d'argent. Elle est aussi affaire d'attention, d'écoute, de temps consacré à l'autre... On ne peut être généreux que de ce que l'on a. Du temps, de la gentillesse, on en a tous ! Et on n'est pas toujours prêt à les donner...*

*La générosité est une affaire personnelle, un appel que chacun doit entendre. A chacun de voir comment il peut y répondre, en fonction de ses moyens, de ses talents, de sa santé... La générosité est finalement relative. Les riches qui donnent beaucoup ne sont pas forcément généreux... Il n'y a pas grand mérite à donner ce dont on est riche ! Pourtant c'est souvent difficile de partager...*

*Nous sommes tous appelés à entendre l'appel à la générosité mais pour soi-même, pas pour les autres. Nous n'avons pas à dire comment les autres doivent être généreux. C'est trop facile d'exiger la générosité des autres... surtout quand on est soi-même riche ! Et c'est encore pire quand on le fait avec des motifs religieux comme les scribes dans notre récit !*

*La question de la générosité est personnelle, individuelle. Comment, moi, je pourrais être plus généreux ? Plus généreux avec mon argent, avec mon temps, avec mes dons et capacités, avec mes prières... Ce que je crois être de la générosité n'est parfois que de la justice.*

*Et puis cette femme a surtout donné son cœur à Dieu, à travers ses deux piécettes, et c'est cela que Dieu voit.*

*Merci à tous ceux qui aident notre paroisse et qui lui permettent de vivre !*



Amen.

***Merci à tous ceux qui donnent de leur temps, de leurs forces et surtout de leur amour au service de l'Évangile !***